

こんなところに氷発見!

雪遊び

久しぶりの幼稚園ですが、子どもたちは存分に雪遊びを楽しんでいます。
冬休み中に完成していたかまくらも大人気です!

かまくらの中に
すっぽり入ったよ!

フクロウかまくら
かんせい!!

すべり台は
もう少し...!

米ぞいたのしいね!

アイスいませんか~?

まど

ひばりが丘明星幼稚園
2021年1月29日発行

チケット製作中...

受付

じっくり観察中...!

恐竜博物館

恐竜が大好きなある男子の「恐竜博物館を作りたい!」という声をきっかけにはと組の数人で少しずつ準備してきました。子どもたちが描いた恐竜をたくさん展示してとても素敵な博物館が出来上がりました!じっくり見る子もいれば、チケットに描かれた恐竜と同じ恐竜を探す子もいてそれぞれに楽しんでいました♪
展示物を見終わった後のくじ引きも大人気でした!

これはアンキロサウルスだよ

おもちつき

前日からおもちつきをずっと楽しみにしていた子どもたち。馴染みのない臼と杵を見て、大興奮でした。重い杵を持ち上げてぺたんぺたん。大きく上に振り上げて顔が赤くなるくらい力を込めてお餅をつくことが出来ました。でも、実際に杵に触れて貴重な経験になったのではないでしょう。餅つきをして沢山遊んだ後は、お待ちかねの給食時間!
「おいしいね!」「20個食べるのが目標!」とたくさん食べて味わっていました。家庭でお餅は格別の味だったのかもかもしれません。
(ちなみに、子どもたちには内緒ですが、みんなで食べたお餅は衛生の関係上、給食室の餅つき機で作ったものです。)

おかわりください!

10個以上食べたよ!

はじめての
もちつき楽しい!

ぺたんぺたん!

すずめさんもたくさん
食べたよ!

おもちおいしい!



お雑煮



のり餅



みたらし餅



きな粉餅

